我らの南



^{令和3年} 7月6日

〒851-0245 TEL095-836-0085 長崎市千々町 5 1 3 番地 長崎市立南小学校長 田川 雄一

児童・生徒像

心を見つめる教育週間 ~命について考える1週間~

お忙しい中、多くの方に来校いただき、ありがとうございました。教育週間がスタートする 日の全校朝会で、「命について考える 1 週間にしていきましょう」という話をしました。この 期間、様々な学習や活動を通して、命についての学びが深まったので紹介します。



松島養護教諭による「いのちのおはなし」。保健だよりで も紹介しています。一人一人が命の誕生するすばらしさを 実感していました。



5・6年道徳 現代美術家 大野良平さんの活動を題 材にした「生きることにつ いて考える」学習でした。

「被爆体験講話」講師は山野湧水さん、 被爆体験のない 20 代の方です。被爆 者の池田道明さんから聞き取ったこと をもとに貴重なお話をしていただきま した。平和への思いを共有しました。



こうした命に関する話を聞く時の子どもたちの目は、真剣そのものです。そのきらきらした眼差しに、命の輝きを感じた次第です。





平和キャンドルづくり

平和への願いを込めて作りました。 8月8日平和公園に飾られる予定です。

SNS ノートを使った授業、自分の生活を 見つめる道徳の授業など、こうした学習 も命を大切にすることにつながります。







水泳学習スタート これも命を守るため の大切な学習です。



花の水やりをする。メダカのお世話をする。クワガタを大切に育てる。こうした生き物を大切にする姿が普段から見られることが何よりです。これからも、命を大切にする南っ子の姿がたくさん見られることを願っています。